



Informando



Boletín de circulación interna

Año 2 Número 71
Julio 15 al 19 de 1996

EXAMENES MEDICOS

Del 22 de julio al 2 de agosto se llevarán a cabo los exámenes médicos de admisión que se programan semestralmente para los alumnos nuevos. El Centro Médico pide la colaboración de la autoridades académicas de cada facultad para que los alumnos acudan a estos exámenes.

INGENIERIA

Los días 5, 6, 8 y 9 de agosto tendrá lugar en el Auditorio del Campus Universitario del Puen-te del Común, el Curso Teó-rico Práctico *Propiedades Físicas* y *el Control de la Calidad de Alimen-tos*, organizado por la Facultad de Ingeniería de Producción Agroin-dustrial.

El curso está dirigido a in-dustriales, gerentes y profesio-nales vinculados al sector Agroindustrial con intereses pro-yectados hacia el mejoramiento y aseguramiento de la calidad en ali-mentos y a docentes universitarios relacionados con el área de Operaciones Unita-rias y Control de Calidad.

CHARLAS DE INDUCCION

Entre el 15 y el 19 de julio la licenciada Ana Esther Jiménez, Jefe de Enfermería de Centro Médico, dictará una serie de conferencias dirigidas a los alumnos nuevos de las dife-rentes facultades de la Universidad. En es-tas charlas de una hora se les pre-sentará una película sobre el SIDA y se les en-tregará ma-terial so-bre este tema.

De igual ma-ne-

Artes plásticas

El Departamento de Extensión Cultural ha preparado para el se-gundo semestre de 1996 un programa educativo orientado a la di-fusión artística a través de cursos abiertos sin límite de edad ni requisitos académicos. Los cursos se dictarán los sábados a partir del 27 de Julio hasta el 2 de noviembre.

Historia de Arte: Análisis y reflexión sobre obras de arte en cada época, formación del juicio a partir de la valoración e interpreta-ción. 12:00 m. a 2:00 p.m.

Dibujo artístico: Conocimiento práctico y teórico de los elemen-tos del diseño y la composición. 8:30a.m. 11:30a.m.

Pintura acuarela: Trazos y pinceladas a mano alzada, desarrollo de la espontaneidad y la rapidez de ejecución. 12:00m. 3:00p.m.

Pintura al óleo: Conocimiento de la técnica. Tonos, valores, textu-ras, luces, sombras, etc.. 8:30a.m. 11:30a.m.

Informes en el Campus Universitario del Puen-te del Común, Ca-rrera de Artes Plásticas.- Teléfono 6760377 Ext. 2152.

ra se dará informa-ción sobre los servi-cios del Centro Medico y el programa de vacunación que se ade-lantarán este semestre.

NOVEDADES

BIBLIOGRAFICAS

El Departamento de Asesoría Bibliográfica recomienda para esta semana:

RATZINGER, Joseph **Una mirada a Europa**. Madrid: Rialp, 1993.

El Cardenal Ratzinger, prefecto de la Sagrada Congregación para la Doctrina de la Fe, es uno de los intelectuales europeos actuales más prestigiosos, también más allá del mundo católico.

En la primera parte, el libro trata de la Iglesia y el mundo moderno. Elementos esenciales y problemas de fondo. La segunda parte está dedicada a la fe y las convulsiones socio-políticas contemporáneas y trata también el tema Europa entre la esperanza y el peligro, para concluir con un apartado titulado un reto para Europa, en el cual, además del diagnóstico, dedica unas cortas pero agudas páginas a la función de la Iglesia Católica.

Del tratamiento de los temas enunciados se desprende que el autor, al ocuparse de los problemas fundamentales, pretende ante todo aclarar los fundamentos inalienables de Europa, que son de una profunda identidad cristiana.

SALUD

En el Seminario-Taller Ciencia, Paradigmas, Estrategias de Investigación que está realizando la Vicerrectoría académica participan por parte de la Facultad de Enfermería las docentes Yolanda

Dallos, María Eulalia Buenahora, Leticia Díaz, Elizabeth Gómez, Clara Rozo y Marta Lombana.

El 1 de julio, bajo la coordinación de la licenciada Clara García, se llevó a cabo la Séptima Jornada de Sanidad y Control dirigida a las personas encargadas de manejar los alimentos del Mesón de La Sabana, Puerto Amor y las casetas de comestibles del Campus.

RELACIONES

INTERNACIONALES

La Oficina de Relaciones Internacionales le cuenta:

1. ¿Qué oportunidades de estudio se pueden encontrar en el exterior?

Usted puede encontrar las siguientes oportunidades en cuanto a programas y posibilidades de becas:

-Educación continuada: comprende actividades como seminarios, talleres, conferencias y congresos. El financiamiento que se consigue para estos es poco o ninguno.

-Cursos cortos: Tienen una duración de 3 a 6 meses. Hay posibilidad de financiación cuando el programa ofrece paralelamente concurso de beca.

-Especialización y maestría: la mayoría de becas están encaminadas a financiar estos programas.

-Doctorado: Tienen buenas posibilidades de financiación.

2. ¿Quién financia los gastos de estudio?

Si usted está quiere estudiar en el exterior puede analizar las siguientes alternativas:

- Usted puede asumir todos los gastos del viaje, instalación y matrícula, con sus ahorros o a través de un préstamo del ICETEX u otra entidad que preste este servicio.
- Usted puede asumir los gastos iniciales del viaje, instalación y matrícula y una vez inicie sus estudios puede aplicar a los fondos de ayuda financiera que tiene muchas universidades en el exterior. Averigüe con anterioridad si la universidad o institución seleccionada ofrece este tipo de ayuda
- Usted puede concursar para obtener una beca parcial o total aplicando a alguno de los programas ofrecidos por el ICETEX o por otras instituciones.

Consulte **El Sistema de Información Sobre Oportunidades de Estudio y Actualización en el Exterior** de la Oficina de Relaciones Internacionales.

EDUCACION

La Facultad de Ingeniería de Producción Agroindustrial ofrece el curso Nuevos Avances en Tecnologías de producción y Conservación de Alimentos, dirigido a industriales y profesionales relacionados con el sector agroalimentario, interesados en el conocimiento y desarrollo de nuevas alternativas en la producción y conservación de alimentos a nivel mundial.

El curso tendrá lugar en el Auditorio del Campus Universitario los días 12, 13 y 14 de agosto de 1996.

EDUCACION

Ante la preocupación que siente el ciudadano de hoy frente a la grave problemática ambiental, se hace imperativo asumir una actitud positiva para colaborar decididamente su solución local, a partir del conocimiento objetivo de sus diversas manifestaciones y de las razones que fundamentan el actuar racional y libre de cada persona, en función del bien común, que es el bien personal y el de la naturaleza.

Como respuesta a estas necesidades, la Facultad de Educación ha estructurado la *Especialización en Educación Ambiental*, dirigida a proporcionar las bases e incentivos para abordar una problemática cuyo análisis se realiza con el concurso tanto de las ciencias naturales como de las ciencias sociales pero cuyas soluciones, requieren un compromiso individual. Se hace indispensable la reflexión filosófica y el compromiso pedagógico de agentes que promuevan en las comunidades e instituciones donde actúan procesos locales de gestión ambiental.

Dado el impacto individual y social de este campo del saber humano, la especialización no solamente va dirigida a educadores de las diferentes áreas del conocimiento y que se desempeñan en varios niveles de escolaridad, sino también a todos los profesionales en cuyo desempeño se requiera el manejo de conocimientos básicos en este campo y la posibilidad de promover desde su ámbito laboral una conciencia ambiental.

Las inscripciones para la Especialización estarán abiertas hasta el 31 de julio

EVENTOS

Lunes 15 - viernes 19
Curso Internacional de
Actualización Teológica.
Campus Universitario

Viernes 19
Película de educación sexual.
Si me quieres, demuéstalo.
Auditorio 1:00 p.m.

SE DESTACA

La doctora María Adela Tamés, quien asistirá como conferencista al Salón Permanente de la Asociación para el Desarrollo Educativo y Cultural (ADEC) que se llevará a cabo entre los días 22 y 26 de julio en San José de Costa Rica. La doctora Tamés impartirá charlas sobre *Superación y mejoramiento personales; Educación personalizada en preescolar y primer ciclo: Su importancia en etapas de transición y La Familia educadora.*

COLABOREMOS

Con el aseo y el orden en el Mesón. Una vez termine de almorzar, deje los platos en los escabiladeros; si consume alimentos en desechables o fuma, deposite los desechos de comida y los restos de cigarrillo en las canecas.



CON NOSOTROS

La Licenciatura en Educación Religiosa y Moral

El objetivo especial de la carrera consiste en proporcionar al alumno una formación espiritual y personal facilitada por el conocimiento profundo, sistemático y progresivo de toda la doctrina de la Iglesia

El profesor de religión debe desarrollarse en su **formación doctrinal**, adquiriendo conocimientos acerca de la doctrina Cristiana, que le permitan dar una enseñanza bien estructurada; en su **formación pedagógica**, manejando los elementos que le permitan transmitir la doctrina de manera eficaz y agradable; en su **formación en pedagogía religiosa**, conociendo las características y dificultades propias de la clase de religión: la libertad religiosa, las necesidades de los alumnos en cada etapa de su vida, etc.. Por último, debe crecer en su **formación espiritual**, ya que la religión no puede ser sólo conocimiento sino que tiene que ser vida, el maestro de religión debe ser un cristiano ejemplar.

El Programa otorga el título de Licenciado, con profundidad profesional, lo cual a la vez que capacita, abre nuevas posibilidades y perspectivas de trabajo y mejoras en las condiciones salariales. Hay pues una relación de apoyo permanente y directo entre el trabajo y el estudio.



Departamento de Relaciones Públicas
Oficina de Prensa

Cecilia Ordóñez de Perico
Directora Departamento

Claudia Sofía García de Lubinus
Directora de Informando

María del Pilar Fajardo Jaramillo
Santiago Carrillo Ramírez
Reporteros

Impresión
Molher Impresores Ltda.